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Aparecida de Goiânia e Portugal discutem intercâmbio comercial
A Associação Comercial 

e Industrial de Aparecida de 
Goiânia (Aciag) promoveu 
o 1º Encontro de Negócios 
Brasil-Portugal, com o obje-
tivo de aumentar o volume 
de exportação e importação 
entre Aparecida de Goiânia 
e Portugal. O evento, reali-
zado de forma híbrida, con-
tou com a presença de re-
presentantes de entidades 
empresariais, empresários, 
o prefeito Vilmar Mariano 
e o ex-governador de Goi-
ás, Irapuan Costa Júnior, 
conselheiro da Câmara de 
Comércio Brasil-Portugal 
Centro-Oeste Sucursal Goi-
ás (CCBPCO-GO).

Durante o encontro, 
foram discutidas as po-
tencialidades de produção 
de Aparecida de Goiânia e 
da cidade portuguesa de 
Beja, que foi escolhida pe-
las condições logísticas fa-
voráveis para exportação 
dos produtos produzidos 
na cidade brasileira para 
toda a Europa. Além disso, 
cidades portuguesas se co-
locaram à disposição para 

empresas de Aparecida 
de Goiânia instalarem em 
seus territórios, visando 
ao crescimento econômi-
co favorável para receber 
novos investidores.

O prefeito Vilmar Ma-
riano destacou que é de 

interesse da Adminis-
tração Municipal que as 
empresas instaladas na 
cidade avancem com seus 
negócios, gerando arreca-
dação, emprego e renda 
à população. Durante o 
encontro, também foi ela-

borado um termo de coo-
peração empresarial entre 
Aciag e CCBPCO-GO, com 
o objetivo de promover a 
internacionalização das 
empresas de Aparecida 
de Goiânia que buscam o 
mercado europeu via Por-

tugal.
O presidente da Aciag, 

Leopoldo Moreira, afirmou 
que o foco principal é es-
coar a produção local para 
a Europa, e que empresas 
instaladas em Aparecida de 
Goiânia também buscam 

parcerias para importar 
insumos. Paulo Jorge Lú-
cio, presidente da Câmara 
Municipal de Beja, desta-
cou que os portugueses 
querem estreitar os laços 
comerciais com Aparecida, 
e que trabalham para que, 
em pequeno espaço de 
tempo, os primeiros negó-
cios sejam concretizados.

O ex-governador de 
Goiás e membro conse-
lheiro da Câmara de Co-
mércio Brasil-Portugal 
Centro-Oeste Sucursal 
Goiás, Irapuan Costa Jú-
nior, enfatizou as seme-
lhanças culturais entre os 
dois países, com destaque 
para celebrações religiosas 
e festas deste segmento, e 
sugeriu que o grupo tam-
bém possa inserir o turis-
mo nas tratativas acerca 
do intercâmbio. O evento 
contou ainda com a pre-
sença de outras persona-
lidades, como o secretário 
de Indústria e Comércio, 
Felismar Martins, e o pre-
sidente do Sindquimica-
-GO, Jair Alcântara.

Para o governador de Goiás a modalidade gera insegurança e fomenta a 
criminalidade dentro e fora da prisão

JUDICIÁRIO

PARCERIA

Ronaldo Caiado discute 
visitas ao Sistema Prisional

Da redação -  O gover-
nador de Goiás, Ronaldo 
Caiado, anunciou que irá 
abrir diálogo junto ao Po-
der Judiciário para encon-
trar um consenso sobre 
o impasse envolvendo as 
visitas íntimas no Sistema 
Penitenciário goiano. Des-
de março de 2020, as visitas 
íntimas em presídios esta-
duais estão suspensas de-
vido à Pandemia Covid-19. 
Em abril de 2022, a portaria 
245/2022 regulamentou a 
retomada das visitas pre-
senciais, mas as íntimas 
seguiram impedidas. 

Em janeiro, houve 
a promulgação da Lei 
nº 21.784 que as proíbe 
de forma definitiva. No 
entanto, na quarta-fei-
ra (22), o Órgão Especial 
do Tribunal de Justiça de 
Goiás acatou uma Ação 
Direta de Inconstitucio-
nalidade (ADI) proposta 
pela Ordem dos Advoga-
dos do Brasil – Seção Goi-
ás (OAB-GO) e suspen-
deu, em medida cautelar, 
a sua eficácia.

Durante a coletiva de 
imprensa, Caiado alertou 
que a privacidade concedi-
da nas visitas íntimas pode 
ser utilizada como via di-
reta para ordenar crimes 
e que tal modalidade gera 
insegurança na população. 
Segundo o governador, a 

visita íntima não configura 
direito, mas uma “regalia”. 
Desde que assumiu o Esta-
do, em 2019, o governador 
tem realizado uma série de 
investimentos para garan-
tir os direitos da população 
privada de liberdade. Entre 
2019 a 2022, foram investi-
dos mais de R$ 23,1 milhões 
no Sistema Penitenciário 
goiano. Todas as unidades 
prisionais do Estado foram 
reformadas e a Polícia Penal 
de Goiás tem trabalhado 
de forma preventiva, coi-
bindo a entrada de ilícitos 
nas Unidades Prisionais, o 
que resultou na diminuição 
do número de apreensões, 
dentro e fora das prisões, e 
queda dos eventos de mo-
tins, rebeliões e fugas.

O diretor-geral de Admi-
nistração Penitenciária, Jo-
simar Pires, explicou que a 
portaria seguida atualmen-
te pelo Estado regulamenta 
as modalidades de visita, o 

que não inclui as íntimas. 
“Hoje temos as presenciais, 
em parlatórios, espaços de 
convivência familiar. Todos 
são monitorados com a 
presença do policial penal. 
Também existem as visitas 
de modo virtual, conceden-
do o direito àquelas pessoas 
que residem longe e não 
possuem capacidade de se 
deslocarem até a unidade 
prisional”, argumentou.

A decisão judicial de 
suspender a lei que proí-
be as visitas íntimas no 
Sistema Penitenciário de 
Goiás preocupa o gover-
no estadual e é vista como 
uma ameaça à segurança 
pública. O diálogo que será 
aberto com o Poder Judici-
ário tem o objetivo de en-
contrar uma solução que 
possa garantir a segurança 
da população, dos servi-
dores penitenciários e dos 
detentos, além de respeitar 
os Direitos Humanos.

A Terapia de Reposição 
Hormonal ganha espa-
ço entre os melhores 
tratamentos “ao pro-
porcionar o equilíbrio 
hormonal para mulhe-
res tanto na pré, quanto 
na menopausa em si”, nas 
palavras do nutrólogo Ar-
thur Rocha.

Conforme a menopau-
sa aproxima, diversos sin-
tomas seguem seu cami-
nho, tais como as ondas de 
calor, insônia, dores cor-
porais e cansaço. De acor-
do com o nutrólogo Arthur 
Rocha, “o tratamento au-
xilia tanto na área de es-
tética e bem-estar quanto 
na saúde física e mental. 
No primeiro campo ela é 
essencial na disposição, 
perda de gordura, ganho 
de massa muscular, me-
lhora na flacidez, celulite 
e na qualidade do cabelo”.

O médico de desta-
que social e referência na 
Medicina ressalta que, na 
saúde física e emocional, 
a TRH proporciona au-
mento na libido e prazer 
sexual, diminui o índice de 
doenças cardiovasculares, 
como infarto e AVC, e tam-
bém doenças neurodege-
nerativas, como doença de 
Alzheimer e Parkison, e al-
guns tipos de câncer, como 
o do intestino. “A Terapia 
da Reposição Hormonal 
vem ganhando cada vez 

A reposição hormonal 
em mulheres na menopausa

Artigo

n Edna Gomes

mais espaço nos trata-
mentos. A TRH assegura a 
melhora na qualidade de 
vida cotidiana da pacien-
te”, complementa Arthur.

Se o(a) leitor(a) já se 
perguntou por que isso 
acontece, saiba que as 
características dos sinto-
mas da menopausa são 
causadas pela alteração 
nos níveis de estrogênio 
no organismo, hormônio 
responsável pela regu-
lação dos ciclos mens-
truais, além de contribuir 
para a resistência óssea e 
influenciar nossa tempe-
ratura, entre diversas ou-
tras ações no organismo. 
Por isso, a Terapia de Re-
posição Hormonal (TRH) 
tem se tornado uma prá-
tica cada vez mais co-
mum entre mulheres na 
pré- menopausa.

A forma como a TRH é 

realizada tem, no próprio 
nome evidenciado, trata-
mento que visa adequar 
os índices do estrogênio, 
algumas vezes, progeste-
rona no organismo, auxi-
liando, assim, na melhoria 
considerável dos sintomas 
da menopausa. A TRH se 
divide em diversas ver-
tentes, podendo ser rea-
lizada através de pílulas, 
adesivos e até implantes. 
O tratamento é persona-
lizado e planejado por um 
especialista que elabora 
o protocolo baseado nas 
suas necessidades e obje-
tivos, assegurando os me-
lhores resultados. A época 
determinada e duração do 
tratamento da TRH pode 
ser realizada tanto antes 
quanto durante a meno-
pausa, embora seja reco-
mendável ser iniciada logo 
após os primeiros sinto-
mas do período. 

Os efeitos costumam 
ser notados três meses 
após o início do tratamen-
to e continuam progre-
dindo até a estabilização 
da dose dos hormônios 
injetados, já que as pri-
meiras sessões são realiza-
das com a dosagem mais 
baixa do hormônio. Ainda 
por se tratar de tratamen-
to individualizado, a du-
ração da TRH varia entre 
necessidades, organismos 
e preferências do especia-
lista responsável.

Edna Gomes 
é sommelier, 
escritora  e 

jornalista

A Associação Comercial e Industrial de Aparecida de Goiânia promoveu o 1º Encontro de Negócios Brasil-Portugal

Jhonney Macena

Lucas Diener

A TRH assegura a melhora 
na qualidade de vida 
cotidiana da paciente”, 
complementa o especialista-
médico Arthur Rocha
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Caiado e Rogério Cruz unem forças 

Segunda fase da Copa Interbairros 

Anápolis é destaque em serviços públicos e investimentos 

Em evento no Palácio Pedro Ludovico Teixeira o governador ressalta que ação conjunta moderniza transporte público

Da redação - Durante 
evento de assinatura de 
transferência do contro-
le societário da Distri-
buidora Enel para Equa-
torial Energia, no Palácio 
Pedro Ludovico Teixeira, 
o governador Ronaldo 
Caiado enalteceu parce-
ria com o prefeito Rogé-
rio Cruz para solucionar 
problemas crônicos e 
modernizar o transporte 
coletivo da Região Me-
tropolitana. 

Em discurso, ao cum-
primentar o prefeito da 
Capital goiana, Caiado 
disse que a parceria en-
tre o Governo de Goiás e 
as prefeituras da Região 
Metropolitana, sobretu-
do com a de Goiânia, “re-
sultou na solução de um 
problema histórico”. “Foi 
com Rogério Cruz que, 

nessas ações conjuntas 
do estado com as prefei-
turas, nós agora acaba-
mos de solucionar um 
problema que era crônico 
em Goiânia, que era o trans-
porte urbano metropolita-
no”, disse o governador.

Ele ainda acrescentou 
que, em reunião nesta 
quinta-feira (23), com o 
ministro de Relações Ins-
titucionais da Presidên-
cia da República, Alexan-
dre Padilha, apresentou 
a experiência vivenciada 
na Região Metropolitana 
de Goiânia para que seja 
implantada nos municí-
pios de Goiás no Entor-
no do Distrito Federal. 
“A intenção é diminuir 
o sofrimento daque-
la população quando 
o assunto é transporte 
público”, adiantou. 

BENEFÍCIOS
Dentre os benefícios 

criados por meio da par-
ceria do Governo de Goi-
ás com as prefeituras da 
Região Metropolitana de 
Goiânia estão o Cartão 
Família, que foi lançado 
recentemente para mo-
dernizar o sistema de 
bilhetagem, ao permitir 
que até cinco membros 
de uma mesma famí-
lia possam usufruir do 
transporte coletivo aos 
finais de semana e fe-
riados com apenas uma 
passagem. Há, ainda, 
o Bilhete Único, Passe 
Livre do Trabalhador e 
meia-tarifa Senador Ca-
nedo, Nerópolis, Trinda-
de, Goianira e Apareci-
da). O valor da tarifa do 
sistema segue R$ 4,30, 
congelado desde 2019.

A Segunda Fase da 
Copa Interbairros de 
Goiânia de Futebol So-
ciety será realizada nes-
te domingo (26), em 11 
campos espalhados pela 
Capital, em jogos úni-
cos e eliminatórios. Os 
times que jogam nessa 
fase ganham uniformes 
completos e bola ofi-
cial, graças ao apoio da 
Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Secretaria 
Municipal dos Esportes 
(SMESP), com realiza-
ção da Federação de Fu-
tebol Society do Estado 
de Goiás (FFS-GO).

Os jogos Masculinos 
e Femininos acontecem 
em 11 locais diferentes 
em diversas regiões da ci-

dade, onde os melhores 
times da Fase de Grupos 
enfrentam os segundos 
colocados de outros gru-
pos em chaveamento 
pré-definido de acordo 
com o regulamento da 
competição. Em caso 
de empate, a decisão da 
vaga acontecerá em co-
branças de pênaltis.

Os jogos ocorrerão 
nos campos do Gentil 
Meireles; Jardim Prima-
vera; Jardim das Aroei-
ras; Recanto das Minas 
Gerais; Jardim Curitiba; 
Matinha, localizado no 
Solange Park; no cam-
po da Mata do Parque 
Atheneu; Vila União; 
Jardim Botânico; e Jar-
dim Itaipu.

Além disso, as equi-
pes que se classificarem 
receberão kits de unifor-
mes completos e uma 
bola para as fases finais. 
As premiações ocor-
rerão no último dia de 
competição, logo após 
a realização dos jogos 
finais. Serão distribuí-
dos R$ 30 mil em prê-
mios: R$ 15 mil para a 
categoria Masculina e 
R$ 15 mil para a Femini-
na, incluindo Campeão, 
Vice-Campeão, artilhei-
ro, goleiro menos vaza-
do e treinador da com-
petição. A Copa já tem 
confirmação de nova 
edição, no segundo se-
mestre deste ano, e ou-
tra, para o ano de 2024.

A cidade de Anápolis li-
dera o Índice de Concorrên-
cia dos Municípios (ICM) no 
quesito “Concorrência em 
Serviços Públicos”, segundo 
o Ministério da Economia. 
A cidade goiana obteve a 
pontuação de 76,98, supe-
rando a nota geral nacional 
(62,43) e a nota da região 
Centro-Oeste (63,65). O 
ranking avaliou 119 cidades 
brasileiras com mais de 250 
mil habitantes em relação 
à qualidade dos serviços 
públicos oferecidos, como 
recolhimento de resíduos 
sólidos, limpeza urbana, ilu-
minação pública, educação 
e serviços funerários.

Anápolis ficou à fren-
te de cidades importantes 
da Região Centro-Oeste 
tais como Goiânia, Campo 

Grande, Aparecida de Goi-
ânia e Brasília. Além dis-
so, destacou no ICM geral, 
ocupando o terceiro lugar 
entre as sete principais ci-
dades da região, com pon-
tuação de 536,78, atrás ape-

nas de Brasília e Goiânia.
O secretário Munici-

pal de Economia, Oldair 
Marinho da Fonseca, 
comentou sobre a boa 
posição de Anápolis no 
ICM e afirmou que a ci-

dade deve avançar, ainda 
mais, atraindo novos em-
preendedores. A pontu-
ação geral do município 
é resultado da média dos 
resultados registrados na 
avaliação de segmentos 

e fatores integrantes do 
ambiente de negócios 
dos municípios, como 
empreendedorismo, in-
fraestrutura, construção, 
qualidade da regulação 
urbanística, liberdade 

econômica, concorrência 
em serviços públicos, se-
gurança jurídica, contra-
tações e tributação.

O estudo do Ministério 
da Economia contou com 
a participação de 119 cida-
des, que representam cerca 
de 3% de todos os municí-
pios do País, mas abrigam 
mais de 85 milhões de bra-
sileiros, aproximadamente 
43% da população nacio-
nal. A metodologia utilizada 
no ICM baseou em questio-
nário técnico, com mais de 
600 quesitos e indicadores 
estatísticos, permitindo a 
análise criteriosa e ampla 
das práticas adotadas pe-
los municípios brasileiros 
em relação à competitivi-
dade municipal.

Fotos: divulgação
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Parque Esplanada II em Valparaíso 
ganha nova iluminação pública 

DF inicia aplicação de reforço 
em crianças de três e quatro anos

Foram realizadas trocas das lâmpadas antigas por de Led

O Distrito Federal 
iniciou, nesta semana, a 
aplicação da dose de re-
forço da vacina contra a 
Covid-19 para crianças de 
três a quatro anos de ida-
de que receberam a vaci-
na CoronaVac. De acordo 
com a Secretaria de Saú-
de, é preciso aguardar um 
intervalo, de pelo menos 
quatro meses, desde a apli-
cação da segunda dose.

O imunizante utilizado 
para reforço nessa faixa etá-
ria é o Pfizer Baby, disponí-
vel em 37 Unidades Básicas 
de Saúde (UBS) do Distrito 
Federal. Os locais, segundo 
a secretaria, têm estoque 
disponível e estão aptos a 
receber esse contingente.

A aplicação da dose de 

reforço para essa faixa etária 
foi autorizada pela Agência 
Nacional de Vigilância Sa-
nitária (Anvisa), em 21 de 
janeiro deste ano. A medida 
tem como objetivo reforçar 
a imunização em crianças 
que estão voltando às aulas 
presenciais em meio à Pan-
demia Covid-19.

Até o momento, a secre-
taria já aplicou mais de 7,2 
milhões de doses contra a 
Covid-19. Atualmente, estão 
disponíveis a primeira e a 
segunda dose para crianças 
de seis meses a dois anos 
de idade; a dose de reforço 
para todas as faixas etárias, 
a partir dos três anos, in-
cluindo crianças, adoles-
centes, adultos e idosos; e o 
segundo reforço para quem 

tem menos de 40 anos.
Além disso, o Distrito 

Federal tem adotado ou-
tras medidas para com-
bater a pandemia, como 
a ampliação da testagem 
e o aumento da capaci-
dade de atendimento nos 
hospitais. Segundo a Se-
cretaria de Saúde, a taxa de 
ocupação de leitos de UTI 
destinados para pacien-
tes com Covid-19 está em 
torno de 50%, o que repre-
senta redução em relação 
ao pico da pandemia.

Apesar disso, as autori-
dades alertam para a im-
portância de manter os cui-
dados preventivos, como o 
uso de máscaras e a higieni-
zação das mãos, para evitar 
a disseminação do vírus.

ECONOMIA    

Diário Oficial publica 
lei do Executivo sobre Refis 

A Agência Goiana de 
Regulação, Controle e 
Fiscalização de Serviços 
Públicos (AGR) terá mais 
facilidade para negociar 
dívidas com contribuintes 
a partir da sanção da Lei 
Estadual nº 21.736. Apro-
vada em duas votações na 
Assembleia Legislativa de 
Goiás (Alego) em dezem-
bro e sancionada pelo Go-
verno do Estado, a nova le-
gislação busca promover a 
regularização da situação 
dos devedores e ampliar a 
arrecadação da autarquia.

Segundo a AGR, a lei 
permitirá a negociação 
dos débitos dos contri-
buintes, o que pode levar 
à quitação total ou parcial 
das pendências. Isso deve 
ajudar a solucionar um 
dos maiores problemas 
enfrentados pela agência 
durante a pandemia, já 
que o valor atualizado do 
passivo extrapola o mon-
tante dos R$ 140 milhões.

As medidas facilitado-
ras abrangem os créditos 
tributários ou não tribu-
tários, inscritos ou não 
em dívida ativa, mesmo 
em fase de execução fiscal 
já ajuizada, de qualquer 
valor e cuja prática da in-
fração tenha ocorrido até 
o início da vigência da lei.

As entidades públicas 
ou privadas que explo-

ram serviços de compe-
tência do estado de Goi-
ás delegados por meio 
de concessão, permissão 
ou autorização também 
são atingidas pelo ato 
normativo. Entre elas 
estão as concessionárias 
de saneamento básico, 
operadores do transpor-
te rodoviário intermu-
nicipal de passageiros, 
tanto de característica 
regular quanto na moda-
lidade fretamento, bem 
como concessionárias 
de terminais rodoviários 
de passageiros.

Com a aprovação da 
proposta, podem ser con-
cedidos descontos de até 

100% do valor dos juros de 
mora, redução de até 98% 
do valor da multa morató-
ria e da atualização mone-
tária, 30% do valor princi-
pal e parcelamento, em até 
180 vezes, com parcela não 
inferior a R$ 200. O Conse-
lho de Supervisão do Regi-
me de Recuperação Fiscal 
do Estado de Goiás (CSR-
RF) acatou a compensação 
financeira que viabiliza a 
proposta da AGR.

Com a nova lei, a ex-
pectativa é de que a AGR 
consiga aumentar a arre-
cadação, assim, cumprir 
suas funções regulatórias 
e de fiscalização dos servi-
ços públicos.

divulgação Prefeitura de Valparaíso
Da redação - Valparaíso 
de Goiás vai se transfor-
mando em cidade ilumi-
nada e segura, graças à 
intensificação das ações 
do Governo Municipal. 
O bairro do Parque Es-
planada II, em particular, 
está prestes a ter 100% 
das ruas equipadas com 
iluminação em LED, o 
que traz benefícios à qua-
lidade de vida da popula-
ção com maior segurança 
nas ruas. O prefeito, Pá-
bio Mossoró, destacou 
que a população já per-

cebe esses benefícios nas 
vias da cidade.

A troca de lâmpadas 
antigas por LED já foi 
realizada em diversos 
bairros da cidade, como 
Parque Esplanada I e II, 
Jardim Oriente, Morada 
Nobre e Céu Azul. O se-
cretário Municipal de In-
fraestrutura, Habitação 
e Serviços Urbanos, dr. 
Marcus Vinicius, desta-
cou que os LEDs duram 
mais e são econômicos, 
o que traz vantagens 
tanto para os moradores 

quanto à cidade como 
um todo.

De acordo com o se-
cretário, a meta é que, 
até o fim desta gestão, 
Valparaíso esteja 100% 
iluminada em LED. Se-
guindo o cronograma, 
o próximo bairro a ser 
beneficiado será a Etapa 
A, do Bairro Valparaizo I, 
com os serviços previstos 
para iniciar nos próximos 
dias. A ação beneficia a 
cidade como um todo e 
traz maior conforto e se-
gurança aos moradores.

Imunizante utilizado para a faixa etária entre três a quatro anos de idade é o P�zer Baby

arquivo AGR
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FINANCEIRO 

Audiência Pública apresentará 
ações da Saúde em Novo Gama

De acordo com o secretário da pasta, é de extrema importância o comparecimento da população

Da redação  - A Secre-
taria de Saúde de Nova 
Gama realizará, amanhã 
(27), audiência pública 
para apresentar os rela-
tórios das ações realiza-
das no 3° Quadrimestre 
de 2022. A sessão aconte-
cerá, às 14h, no Plenário 
da Câmara Municipal de 
Vereadores com presen-
ça do secretário de Saú-
de, Júlio Campos.

Segundo o gestor, a 
audiência tem como fi-
nalidade prestar contas 
das atividades desen-
volvidas pela Secretaria 
nos últimos meses, além 
de apresentar os gastos 
e investimentos realiza-
dos na área da Saúde. “É 
um momento obrigató-
rio para nós, gestores da 
Saúde, a cada quatro me-
ses. Nós apresentaremos 
aquilo que produzimos 
em todas as Unidades de 
Saúde, o quanto gasta-
mos”, explicou.

Campos ainda res-
saltou a importância 
do comparecimento da 
população à audiência 
pública para conhecer 
os serviços ofertados e 
acompanhar os resulta-
dos apresentados pela 
secretaria. “Neste mo-
mento, ao fazermos um 

comparativo entre os 
dois outros quadrimes-
tres apresentados, obser-
vamos que foi no tercei-

ro quadrimestre quando 
avançamos mais. Isso 
nos permite planejar 
cada vez mais, acima de 

tudo, buscar sempre uma 
assistência cada vez mais 
humana junto à popula-
ção”, concluiu.

Com a apresentação 
dos relatórios e prestação 
de contas, a Secretaria de 
Saúde espera reforçar o 

compromisso com a trans-
parência e a qualidade dos 
serviços oferecidos à po-
pulação de Nova Gama.

arquivo 2022
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Tenha seu produto visto...

Anuncie!

editais@gazetadoestado.com.br

A Página Bonita mostra com classe, 
cuidados para sua saúde e beleza
A Página Bonita mostra com classe, 

n Érika Sandra
kasacoza@gmail.com

Página Bonita

Giulia Be conta histórias de romances em nova campanha do 
Boticário
A cantora conta relatos de cinco amores diferentes, trazendo o 
conceito de Viva o amor no tempo que durar, proposta do novo 
Floratta Red Blossom
Com 23 anos, Giulia Be se tornou a cantora brasileira mais jovem indicada 
ao prestigiado Grammy Latino, na categoria Nuevo Artista. Reconhecida 
como uma menina solta nome de um dos seus principais hits, ela integra 
a estratégia de lançamento da maior marca de perfumaria feminina do 
Brasil*, Floratta, do Boticário, que expande seu portfólio, trazendo uma 
nova versão do queridinho Floratta Red: o Floratta Red Blossom. A 
novidade é uma releitura do item clássico, sendo mais moderna, sensual 
e �oral ideal para as mulheres que vivem romances intensos, sem a 
necessidade de serem para sempre ou aqueles que são pra sempre 
enquanto duram.
Para o lançamento do �lme de campanha, Giulia Be, que coleciona outros 

hits, como Não) era amor e Pessoa certa, hora errada, relata histórias 
de cinco amores vividos por ela reforçando a postura de uma mulher 
que vive intensamente romances casuais assim como as consumidoras 
de Floratta. “Iniciar o ano de 2023 sendo parceira da maior marca de 
perfumaria feminina do Brasil, com todo seu pioneirismo, é um imenso 
prazer pra mim. Ainda mais estrelando a campanha de um clássico, 
como o Floratta, perfume avassaladoramente apaixonante. A versão 
Red Blossom é a minha cara. A delicadeza das notas �orais e o frescor 
da Maçã de Vermont, a maçã do amor, traduzem em fragrância esse 
sentimento tão sublime que tanto inspira minhas letras. Estou muito 
animada com o que está por vir!”, a�rma Giulia.

A estratégia, idealizada pela AlmapBBDO, conta com veiculação em TV 
aberta, mídia OOH e canais digitais e está em veiculação desde o dia 
13 de fevereiro. No �lme, vemos um casal abraçado em um lugar onde 
claramente acabou de passar um bloco de carnaval, e tudo indica que 
eles acabaram de se beijar. Apesar do clima de carinho, com o �m da 
festa, eles se separam e a protagonista solta a mão do seu par, para que 
cada um possa seguir o seu caminho. Os dois estão felizes enquanto 
aparece o lettering sobre a cena: “Foi um amor de cinema. Durou duas 
horas”. O �lme se encerra com a imagem da fragrância com o lettering: 
“... E viveram felizes para sempre”. O �lme tem produção da MyMama 
Entertainment e direção de Ariela Dorf. 

Floratta Red é sucesso entre as brasileiras, que já falam sobre o poder 
marcante e inesquecível que essa fragrância desperta. Ao ouvir essas 
consumidoras, decidimos desenvolver uma nova opção que exalta essa 
personalidade já conhecida, mas envelopada com o romance de Floratta. 
Assim, buscamos trazer, com a novidade, todo o desejo e a leveza 
das novas paixões, entregando um olfativo �oral ainda mais moderno 
e feminino, que traduz o conceito romances curtos, mas de amores 
intensos, destaca Marcela De Masi, diretora-executiva de Branding e 
Comunicação do Grupo Boticário. Giulia Be é uma artista brasileira que 
fala sobre romance e, como canta em suas músicas, sabe o que é viver 
e se jogar no amor. Por isso, �camos muito felizes em saber que ela se 
conectou com a campanha e com a personalidade que Floratta Red 
desperta nas mulheres, completa Marcela.

www.oboticario.com.br

Mesmo com todos os pro-
blemas existentes atual-
mente, a pandemia da obe-
sidade continua sendo 
uma das maiores crises de 
saúde pública enfrenta-
das em todo o mundo. Ca-
racterizada pelo aumento 
significativo do aumento 
de peso em todas as fai-
xas etárias e populações, a 
obesidade resulta em gra-
ves consequências para 
o bem estar e saúde das 
pessoas afetadas.

O excesso de peso e a 
obesidade podem levar 
a uma série de proble-
mas de saúde, incluindo 
diabetes, doenças cardí-
acas, derrames, pressão 
alta, apneia do sono e até 
mesmo câncer. Além dis-
so, a obesidade também 
pode afetar a qualidade 
de vida das pessoas, au-
mentando o risco de de-
pressão, ansiedade e ou-
tras condições mentais.

A pandemia da obe-

A pandemia da obesidade

Artigo

n José Israel Sánchez

Circulação em Goiás, Tocantins e Distrito Federal

sidade não pode ser dei-
xada de lado, e é impor-
tante reforçar sempre que 
ela vem como resultado 
de uma combinação de 
fatores que inclui a falta 
de atividade física, a die-
ta pobre em nutrientes e 
rica em calorias, o estres-
se, o sono inadequado e 
a genética. Além disso, a 
pandemia da COVID-19 
tem exacerbado ainda 
mais a situação, com o 
aumento do sedenta-
rismo e da alimentação 
pouco saudável.

De acordo com os úl-
timos dados do Obser-
vatório Global de Saúde 
da OMS, coletados em 
2016, mais de 1,9 bilhão 
de adultos estavam acima 
do peso, o que represen-
ta grande parcela da po-
pulação mundial, sendo 
650 milhões deles obesos. 
A prevalência global de 
obesidade quase triplicou 
entre 1975 e 2016, e a es-
timativa é que continue 
crescendo na maioria dos 
países, incluindo aqueles 
considerados de baixa e 
média renda. Por isso, a 
obesidade acabou sendo 

rotulada como uma pan-
demia, embora com um 
início mais lento de casos 
e efeitos prejudiciais do 
que a pandemia de H1N1 
de 2009 ou a pandemia de 
COVID-19.

Para combater esta 
pandemia,no entanto, são 
necessárias intervenções 
de múltiplos níveis que 
abordem os fatores cau-
sais em todos os setores 
da sociedade. Isso inclui 
a promoção de estilos de 
vida saudáveis, a melhoria 
da educação nutricional, a 
criação de ambientes físi-
cos e sociais que apoiem 
escolhas saudáveis e o de-
senvolvimento de políti-
cas públicas que abordem 
o problema

O problema, porém, é 
muito complexo e desa-
fiador. Apesar disso, com 
a prevenção e tratamen-
to adequados, é possível 
controlar e reverter essa 
tendência preocupante, 
promovendo uma vida 
mais saudável e equilibra-
da para todas as pessoas.

José Israel Sánchez 
Robles é médico 

intensivista e nutrólogo
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Vitrine

ESTREIA – Pela primeira vez, a artista 
plástica Eloisa Lobo é a representante do 
Centro-Oeste a ilustrar a capa do Anuário 
de Arquitetura da Bahia de 2022/2023, em 
sua vigésima edição, com uma obra que 
faz uma homenagem à terra do Carnaval, 
intitulada ‘Bonfim e o mar | O elevador e o 
mar’, e traz dois dos monumentos da Bahia, 
a Igreja do Bonfim e o Elevador Lacerda

Divulgação

ENCONTRO DE ARROCHEIRO E PAGODEIRO - Na 
manhã de quarta-feira de cinzas, o cantor, Silvanno Salless se 
juntou ao cantor Léo Santana, no arrastão no circuito Dodô 
(Barra/Ondina), em Salvador (BA), no trio elétrico que fechou o 
carnaval 2023, e deixou um gostinho de quero mais

Divulgação

Divulgação

ALEGRIA, ALEGRIA - A noite de terça-feira de Carnaval 
foi muito animada no restaurante Aquarius, do Jardim 
da Luz, com show da cantora Maíra Lemos, que na foto 
aparece com a foliã Christine Maia 

Wendell Rock

Divulgação

RETORNO AOS PALCOS 
- Em comemoração aos 
65 anos de carreira, a atriz 
Arlete Salles volta aos palcos 
com a comédia ‘Ninguém 
Dirá que é Tarde Demais’. 
Aqui, ela se apresentará, nos 
dias 10, 11 e 12 de março, 
no Teatro Goiânia. O texto é 
de seu neto, Pedro Medina, 
que contracena com ela no 
espetáculo, além de seu 
filho, Alexandre Barbalho, e 
o amigo, ator Edwin Luisi. 
Ingressos pelo site www.
sympla.com.br.

Ó, QUANTA ALEGRIA – A alegria do Carnaval da Marques 
de Sapucai, no Rio de Janeiro, contagiou os goianos, Nelly 
Achkar, Gabriela Vilela, Fabrício Britto e Neidinha Amaral, que se 
esbaldaram na folia carioca

n VOCÊ SABIA? O limão 
promove a digestão e limpa o 
intestino.
n FESTA DA FANTASIA - A 
edição 2023, da Festa da 
Fantasia, edição 25 anos, 
será no dia 29 de abril com o 
tema “Hogwarts Edition”, em 
homenagem a saga de livros 
e filmes “Harry Potter”, e terá 
como atrações, Dubdogz, Liu 
e Jord e Vinícius Cavalcanti, 
fenômeno do Eletrofunk, além 
de serviços de open bar. Quem 
adquiriu os ingressos em 2020, 
quando o evento foi adiado 
devido à Covid-19, poderá 
solicitar o reembolso ou a troca.

n GALERIA DE ARTE - A 
antiga sede do Iphan será a 
sede do Cerrado Galeria de 
Arte. A casa na Avenida 84, 
passou por adaptação para 
ser um ponto fixo de arte e 
trazer uma nova fase para a 
cultura goiana. Os desenhos 
dos azulejos, a preservação 
patrimonial, a conservação 
de elementos históricos e a 
recuperação do jardim, foi 
inspiração para o arquiteto 
e autor do projeto, David 
Libeskind, criar a identidade 
visual da galeria.
n CAMINHADA - Hoje, ás 
7h30, começa a 2ª Caminhada 

Hemolabor, no Parque 
Flamboyant, realizada pelos 
departamentos de Gente e 
Gestão, Sesmt, Nutrição e 
Serviço Social, destinada para 
colaboradores e convidados. 
A ação terá momentos de 
descontração e atividades de 
lazer ao ar livre. A caminhada 
chama atenção para duas 
campanhas: Fevereiro Laranja 
em conscientização sobre a 
leucemia e o Março Borgonha, 
sobre mieloma múltiplo. O 
diagnóstico precoce dessas 
doenças e o início imediato do 
tratamento são fundamentais 
para melhores resultados.

BELA E A FERA - No dia 31 de março, o palco do 
Centro de Convenções da PUC receberá um dos maiores 
clássicos de animação do cinema em um musical 100% 
cantado ao vivo e com orquestra no palco, ‘A Bela e a 
Fera, o espetáculo musical’

Dois tempos
1. O Centro Cultural Octo Marques 

está abrigando duas exposições: ‘Divino 
Carnaval’, de Badu, e ‘Enquanto sua mãe 
picava cebola’, de Arthur Monteiro. ‘Divino 
Carnaval’, tem curadoria de Paulo Henri-
que Duarte-Feitoza, traz os resultados de 
investigações de Badu sobre as relações 
existentes entre o Carnaval e o sagrado, em 
que a festa carnavalesca é tida como uma 
festa profana, e toma contornos sacros e 
o artista se estabelece um fiel dessa folia. 
Pedrarias, lantejoulas, paetês, purpurinas, 
entre outros elementos típicos dessa época, 
são utilizados na constituição de obras que 
evocam devoção ao Carnaval.

2. Já ‘Enquanto sua mãe picava cebola’, 
com curadoria de Glayson Arcanjo, reúne 
um conjunto numeroso de desenhos fei-
tos por Arthur Monteiro, distribuídas em 
quatro séries, originadas do interesse do 
artista em desenvolver uma constante ex-
perimentação das possibilidades criativas 
dos papéis manteiga e vegetal, aliadas ao 
uso da tinta acrílica e do grafite, como uma 
via de aproximação com o mundo, para 
conhecê-lo e tateá-lo, e nele se articular 
memórias. As exposições ficam em cartaz 
até 17 de março, na galeria Sebastião dos 
Reis. A visitação é gratuita, de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 17h.

NOTÁVEIS - Benício Calaça recebeu o casal de atores 
Paulo Betti e Dadá Coelho, e o professor Lisandro Nogueira 
para o almoço executivo do Zimbro Cocktails & Co, na 
segunda-feira (20). Os atores estavam em Goiânia para 
participarem de atividades da 14ª Mostra de Cinema O 
Amor, A Morte e As Paixões

Divulgação

Divulgação


